

Meine Lieben Geschwister,

Wie ihr wisst, leben wir in einem westlichen Land und die Gesellschaft in solchen Ländern ist meistens total kaputt, das sieht jeder.

Und diese leider kaputte Gesellschaft besteht größten Teils aus Menschen, die Allah als Tiere beschrieben hat, sogar noch erniedrigter. Warum? Die meisten Menschen in Deutschland wissen nicht warum sie leben. Deswegen leben sie einfach wie sie denken dass es richtig ist. Und was passiert dadurch? Kennt ihr die Selbstmordrate in Deutschland? Die Statistik von 2010 bis 2012?

Bei Allah das sollte dich zum Nachdenken bringen. Alle 53 min. nimmt sich jemand das Leben in Deutschland. Alle 53 min! Das sind 27 Leute pro Tag! Und sie sagen, dass es jede 5 min einen Selbstmordversuch gibt. Subhanallah! Wenn man also die Leute fragt, was sie von diesem Leben haben wollen? Oder wenn du die Leute fragst, warum sie leben? Was antworten sie? Die meisten sagen: Ich will nur ein glückliches Leben haben. Aber komischerweise sagt niemand von ihnen, dass er ein glückliches Leben schon hat... alle wünschen es sich, aber niemand hat es erreicht... warum?

Meine Geschwister,

Das glückliche und gute Leben ist, was jeder von uns haben sollte. Und jeder Mensch sehnt sich danach. Aber was ist dieses Leben überhaupt?

Dieses Leben ist entweder für einen Menschen, oder gegen einen. Es vergehen die Stunden und Momente; die Tage und Jahre ziehen vorbei, und entweder führt es ihn zur Liebe und zum Wohlgefallen Allahs, sodass er zu den Erfolgreichen und Paradiesbewohnern gehört.

Oder es zieht an einem vorbei und führt ihn in das Höllenfeuer, und zu dem Zorn des Einen, dem gerechten Herrscher.

Das Leben ist entweder ein großer Segen für den Menschen, oder ein großes Elend gegen ihn. Dieses Leben, welches die früheren Generationen gelebt haben, und die Väter und Vorväter, und alle, die uns voraus gegangen sind... und sie sind alle zu Allah zurück gekehrt mit dem was sie getan haben. Dieses Leben bedeutet jeder Moment, den du lebst... jede Stunde, die du verbringst... Und wir leben gerade in dieser Stunde ein Leben, das entweder für uns oder gegen uns geht. Deshalb ist der erfolgreiche und frohe Mensch, der dieses Leben sieht, und seine Realität und Wirklichkeit erkennt. Denn es ist bei Allah ein Leben, das einige Menschen oft zum Weinen bringt, und ihre Tränen trocknen nie. Und es bringt andere oft zum Lachen doch ihr Lachen und ihre Freude kehren nicht zurück.

Meine Geschwister,

Allah hat das diesseitige Leben zu einer Versuchung und einem Test gemacht, zu einer Prüfung durch die die wahre Natur seiner Diener offengelegt wird. Deshalb ist DER fröhlich, der durch die Gnade Allah erfolgreich wurde; und elendig ist der, dem das Wohlgefallen Allahs verboten wurde.

Jede Stunde die du lebst, entweder ist Allah in dieser Stunde zufrieden mit dir, oder Er ist unzufrieden mit dir. Deswegen kommst du entweder näher zu Allah, oder du entfernst dich von Ihm. Und es kann sein, dass du nur einen einzigen Moment in Liebe und Gehorsamkeit zu Allah lebst, wodurch dir die Sünden deines ganzen Lebens gelöscht werden. Und es kann sein, dass du einen einzigen Moment lebst, in dem du absichtlich vom Weg Allahs abweichst, und dich von der Gehorsamkeit Allahs entfernst, was dich zu Elend und Leid für den Rest deines Lebens führt. Und die Gelehrten sagen: Es kann sein, dass ein Mensch sehr viele Sünden begeht, doch wenn seine Reue aufrichtig ist, tauscht Allah seine Sünden in gute Taten um. Und sein Leben wird süß mit dem Duft dieser Reue.

O liebe Geschwister,

Wir wollen, dass jeder von uns sich ein paar Fragen über den Tag und die Nacht stellt:

Wie viele Nächte hast du mit Sinnlosem verbracht? Wie viele Stunden sind so vergangen? Wie viel hast du in diesem Leben gelacht? Und war Allah zufrieden mit diesem Lachen?

Wie viel Zeit hast du mit Vergnügen und Unterhaltung verbracht? Und war Allah mit dieser Art von Vergnügen zufrieden?

Wie viele Nächte warst du wach? Und waren diese Nächte im Wohlgefallen Allahs? Und wie viel... und wie viel... Fragen, die wir uns immer wieder stellen sollten. Und vielleicht mag sich ein Mensch fragen, wieso er sich diese Fragen stellen sollte... Ja! Wir müssen uns diese Fragen stellen! Warum? Denn es vergeht kein Augenblick in diesem Leben, ohne dass wir den Segen Allahs erfahren.

Deswegen ist es von großer Scham und Demut vor Allah, dass ein Mensch ständig spürt, was er für Gnaden von Allah bekommt. Zu dieser Demut gehört, dass man wahrhaftig fühlt und anerkennt, dass das Essen, welches wir zu uns nehmen eine Gabe von Allah ist. Und dass wir unseren Durst mit einem Getränk löschen, welches Allah für uns erschaffen hat. Und dass wir Schatten und Schutz von einem Dach bekommen, das Allah uns gegeben hat. Und dass wir auf Allahs Erde laufen... Und ohne Zweifel leben wir und sind umhüllt von seinen Gnaden s.w.t. Was können wir also vielleicht im Gegenzug leisten? Ein Mensch stellt sich diese Frage. Was können wir im Gegenzug tun?

Meine Geschwister,

Allah will von seinem Diener nur zwei Dinge: Dass er seine Pflichten gegenüber Allahs erfüllt, und dass er von den Verboten von Allah fern bleibt. Wieso sag ich euch das meine Geschwister?

Das ist, weil es keine Glückseligkeit und kein schönes Leben gibt, außer das Leben in der Nähe zu Allah s.w.t. Der König der Könige. Der Bewahrer der Himmel und der Erde.

Dem der absolute Befehl gehört, jede Schöpfung und die perfekte Ordnung und Maßstab aller existierenden Dinge.

Deswegen wirst du manche Menschen immer im Zustand der Besorgnis und des Leides finden.

Es kann sein, dass du einen Menschen siehst, der alles hat, was er sich wünscht. Aber bei Allah, du wirst sehen, dass meistens diejenigen, die all ihren Gelüsten folgen und alles haben, was sie wollen.. dass sie diejenigen sind, die die meisten mentalen und psychischen Probleme haben... Und das ist genau das, was wir hier um uns sehen, oder nicht?! Die meisten von ihnen leiden unter Besorgnis und Depressionen... und die meisten von ihnen sind extrem unglücklich und unzufrieden mit ihrem Leben.. denn wie sollte denn sonst so eine Statistik entstehen?! Alle 53min! Wenn du gehst und die reichsten Menschen suchst, siehst du wahrscheinlich, dass sie das bedrückteste Leben haben.

Und warum ist das so meine Geschwister?

Weil Allah die Seele so erschaffen hat, dass sie die Glückseligkeit und Ruhe nur in der Nähe zu Allah findet. Und Er s.w.t. hat die Schlüssel der Zufriedenheit und des guten Lebens in der Zufriedenheit und guten Beziehung zu Ihm platziert. Und Allah sagt: „**Wer sich aber von Meinem Gedenken entfernt, der wird ein beengtes Leben führen.**“ (20:124)

Jetzt mein Bruder und meine Schwester, gehe.. und nähere dich deinem Herren und bei Allah, Er wird dir das beste und glücklichste Leben geben.. oder willst du es nicht?